

Personalien: Thomas Ferrero ist neuer Geschäftsführer bei der PTV Transport Consult GmbH

Karlsruhe, 15.01.15. Die PTV Transport Consult GmbH hat im Januar 2015 mit Thomas Ferrero ihre Geschäftsleitung weiter gestärkt. Ferrero unterstützt seine Geschäftsführungskollegen Michel Zweers und Dr.-Ing. Gerd Bahm, der im Laufe des Jahres aus der Geschäftsleitung ausscheiden wird. Die PTV Transport Consult GmbH agiert als eigenständiges Ingenieurbüro und Gesellschaft der PTV Group, Karlsruhe. Sie berät ihre Auftraggeber und liefert Konzepte und Gutachten aus den Bereichen Transport, Verkehr, Mobilität, Energie und Umwelt.

Zum Januar 2015 hat **Dipl.-Ing. Thomas Ferrero** (53) bei der PTV Transport Consult GmbH seine Arbeit als neuer Geschäftsführer aufgenommen. Ferrero hat Bauingenieurwesen an der TU Darmstadt studiert und bringt 23 Jahre Erfahrung aus seinen Tätigkeiten in verschiedenen Ingenieurbüros mit. Davon hat er drei Projekte in Afrika und Middle East bearbeitet, und war elf Jahre als Geschäftsführer aktiv – zuletzt bei der KUG Ingenieure, Ludwigshafen.

Die PTV Transport Consult GmbH hat jahrelange Erfahrung in der Beratung zu nahezu allen Facetten des Verkehrswesens, sei es in Planungsprojekten und Studien für nationale und internationale, öffentliche und private Auftraggeber, bei der Durchführung von Forschungsarbeiten oder im Projektmanagement. Die Verkehrsexperten liefern Know-how zu den Themen Öffentlicher Verkehr, Verkehrsökonomie, Integrierte Verkehrsplanung, Verkehrsmodellierung, Wirtschaftsverkehr, Verkehrsmanagement und Verkehrssicherheit. Der Hauptsitz ist in Karlsruhe. Weitere Niederlassungen gibt es in Stuttgart, Düsseldorf und Dresden sowie Projektbüros in Berlin und München. Zu ihren Kunden gehören beispielsweise die Albtal-Verkehrsgesellschaft, das Bundesministerium für Verkehr und Infrastruktur, Deutsche Bahn, Flughafen Stuttgart, Hamburg Port Authority, das Umweltbundesamt oder der Verkehrsverband Berlin-Brandenburg. Auch im Ausland gibt es zahlreiche Kunden. Weitere Referenzen finden sich unter consult.ptvgroup.com.

„Verkehrsprojekte benötigen oft viel Fingerspitzengefühl und fachliche Kompetenz, um eine passende Lösung zu finden und die Öffentlichkeit zu überzeugen. Die PTV unterstützt Entscheidungsträger von der Planung bis zur Umsetzung.“, erläutert Ferrero.

2.313 Zeichen. Wir freuen uns über jeden Beleg Ihrer Veröffentlichung!

Bildmaterial

Thomas Ferrero (53) ist neuer
Geschäftsführer bei der PTV Transport
Consult GmbH.

Kontakt für weitere Informationen:

Internet: www.consult.ptvgroup.com

Kristina Stifter, Head of Global Communications
Tel.: +49-721-9651-565, kristina.stifter@ptvgroup.com

PTV Transport Consult GmbH
Stumpfstr. 1, 76131 Karlsruhe

Download von Pressetexten und Bildmaterial: <http://newsroom.ptvgroup.com/de/>

PTV. The Mind of Movement.

Die PTV Group bietet Software und Consulting für alle Aspekte des Verkehrswesens. Ob Transportrouten, Individualverkehr oder öffentlicher Verkehr – wir planen und optimieren weltweit alles, was Menschen und Güter bewegt.

Wissenschaftliches Know-how gehört zu unseren Stärken. Bei der Beratungsgesellschaft PTV Transport Consult GmbH arbeiten rund 80 Verkehrsexperten an leistungsstarken und zukunftsweisenden Lösungen. Dabei stützen sie sich auf die [Verkehrsplanungssoftware Vision Traffic Suite](#) der PTV AG. Der Hauptsitz der Firmengruppe befindet sich in der Technologieregion Karlsruhe und ist seit der Unternehmensgründung 1979 Entwicklungs- und Innovationszentrum.

Die deutsche PTV Transport Consult GmbH wurde 2013 als eigenständige Gesellschaft gegründet und ist ein Unternehmen der PTV Group. www.consult.ptvgroup.com.